やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

かがやく山内西の子

山内西小 HP:http://cms.saga-ed.jp/hp/yamauchinishi-e/

武雄市立山内西小学校 学校だより No. 43 令和2年1月20日発行 文責:校長 石橋佳樹

※「学校だより」はホームページからもご覧いただけます。鮮明な画像でご覧ください。

『北風に 負けずに走る 西っ子だ 吐く息白く 想いは熱く』

1月の学校再開から2週目に入り、子どもたちの学校生活も軌道に乗ってきています。日頃からのお子さんへの見守りとご声援ありがとうございます。また、風邪やインフルエンザ等、体調を崩す子も増えてきています。引き続き、健康管理についてもよろしくお願いします。

さて、今週は「みんなで走ろう週間」です。「元気いっぱい 輝く山内西の子」をめずして、学校では体育の時間や昼休みの10分間を位置付けて、体つくりに取り組みます。1週間という短い期間ですが、その成果を試すのが「走ろう大会」です。

目的は、主に3つ。

- ①最後まで自分のペースで走り、ゴールの達成感を味わったり、友だちと競争したりして楽しむ。
- ②継続して長い距離を走ることで、走る楽しさにふれさせる。
- ③寒さや自分の弱い心に負けずに、最後まで自分のペースで走り抜くことで、忍耐力を養う。 「強い体と心づくり」で、さらにたくましい西っ子になってほしいと願っています。 ご家庭でも、お子さんの走ろう大会に向けての目標などについて、話を聞いてあげて ください。

【チーム山西「花まるタイム」今年もお世話になります!】



<5年生 集中・全力> 計算に取り組む姿は真剣。上級生らしい、 凛としたかっこいい態度です! さすが。

< 6 年生 明朗快活・リズム感> 英語で話してみましょう。

「I want be a teather」 いいねえ!



<3年生 陳謝と感謝> お忙しい中、お寒い中来てくださり、 「本当に、ありがとうございました。」 最後はしっかりと感謝の言葉で締めくくり。

おかげで、こんな姿が日々見られます。保護者・

地域の皆様、ご協力のつみかさねに感謝!!山西っ子はこんなに成長しています。